



阿南町立阿南第一中学校 学校だより 令和4年度6月号

令和4年6月21日(火) 担当:棚橋秀光(教頭)

今年度も登校日数で I / 4 を終えようとしています。中体連大会も継続中ですが、来週にはテスト、一ヶ月後は夏休みと一学期もまとめの時期に入ります。梅雨空のもと、落ち着いた学校生活を送っていきたいと思います。

部活動 大会を経て成長を

新型コロナウイルスの影響を 心配しながらの部活動でした が、観戦を制限させていただき



ながらも、生徒が普段とほぼ変わらない大会参加が出来たことを嬉しく思います。 それぞれで活躍の様子を見せた生徒達は、それぞれの成長があったことでしょう。今後の生活・活動に生かして

それぞれて活躍の様子を見せた生徒達は、それぞれの成長があったことでしょう。今後の生活・活動に生かして欲しいと願っています。なお、大会参加費は通常個人持ちで一人 500 円支払うことになっていますが、阿南町では町で負担していただけるとのことです。









中体連夏季大会の結果

- ◆サッカー部
 - ①対 富士見・茅野北部合同 0-4 負け ②対 宮田 0-3 負け
- ◆女子バレー部
 - ①対 竜東 2-1 勝ち ②対 緑ヶ丘 0-2 負け ③対 鼎 0-2 負け
- ◆女子テニス部
 - (団体) ①対 旭ヶ丘 I-2 負け ②対 高陵 I-2 負け ③対 緑ヶ丘 3-0 勝ち (個人) 2ペア 南信大会出場決定
- ◆男子卓球部
 - (団体) ①対 高森 2-3 負け ②対 喬木 3-2 勝ち ③対 根羽 3-2 勝ち ④対 緑ヶ丘 0-3 負け ⑤南信大会出場決定戦 対 高陵 3-2 勝ち
 - ⑥順位決定戦 対 飯田西 I-3 負け 南信大会出場決定
 - (個人) | 名 南信大会出場決定

地域の方と学びを広げる

この一ヶ月も、様々な学びの場に地域の方のご協力をい ただきました。



5月 30 日(月)のキャリア教育は、 I・2年生合同、 二中の生徒も一緒に行いました。新聞や TV ニュース でも取り上げられたように、町内 I2 の事業所の方に ご協力いただいた午後のキャリアフェスでは、それぞ

れのブースで職業 に就いたきっかけ、 苦労ややりがいに

ついて、また、実物をみたり体験したりしてその職業について学びました。 一中応援隊の方にもご協力いただいています。読書旬間の読み聞かせでは、 中学生でも十分に楽しめる絵本の世界にしっとり浸りました。また、毎週図書



館の蔵書整理に来ている方もいて、本当に助かっています。玄関の生け花も昨年来続けていただいて、来校され た方だけでなく本校みんなの癒やしになっています。





なお、この度学校へ絵画を寄贈いただきました。雪の丘に芽吹き始めた木々を描いた南島金平先生の「早春の丘」という作品です。学校にお越しの際は、ぜひご鑑賞下さい。 地域の皆さんの学校に寄せるあたたかい思いに感謝いたします。

防犯教室 身を守る備えを

6月7日火に,阿 南警察署の方を講師 としてお迎えして防

犯教室を行いました。不審者対応について説明を受けた後、護身術を試したり さすまたを使った取り押さえをしてみたりして、体験も交えてもしもの時に対 する心構えを全校で学ぶことができました。



職員研修 より良い授業をつくるために

学校では、生徒を指導する職員自身の学び も進めています。

5月23日(月)は、上越教育大学教授の桐生



徹先生を講師に研修を行いました。本校が目指す、生徒にとっての「じりつ」した 学習を目指すために、職員はどんな支援をすべきか考えました。

また、ICT機器を用いた授業づくりを進めるために、職員間で情報交換する研修も行いました。それぞれの授業で行っている実践を共有して、生徒の学びにつなげるためのものです。

今後も、より良い授業づくりのための努力を続けていきます。

□ご意見、ご要望等、お気軽に学校へおよせください。

□新型コロナウイルス感染防止にご協力いただき、 ありがとうございます。今後も、毎朝の健康観察とチェッ クカードへの記入をお願いします。登校に心配 なことがありましたら、学校へご連絡下さい。

□熱中症の危険を伴う季節です。マスク着用がその 危険を高めることがあります。学校では、部活動や体 育の授業、登下校時など、友だちと十分な距離をとっ て活動できる場合はマスクを外すよう指導していま す。これまでの3密回避や手指消毒の指導の継続と 共に、ご理解とご協力をお願いいたします。

□保護者の方へご協力のお礼を申し上げます。先日、生徒送迎にかかわって校地内への進入を遠慮していただくことや、平日登校や朝部活の欠席連絡を7:30~8:00の間にしていただくお願いをしたところ、その後の状況が大変改善されました。ご協力ありがとうございます。生徒の安心安全を守り、学校教育を円

7・8月の主な予定

<7月>

- ·2年PTA作業7/3(日) 予備日7/10(日)
- ·生徒会⑥7/7(木)
- ·吹奏楽壮行演奏会7/12(火)
- · | 年自然体験学習7/13(水) · 14(木)
- ・ | 年計画休業7/15(金)
- ・吹奏楽コンクール7/17(日)
- · | 学期終業式7/22(金)
- ·希望懇談期間7/25(月)~29(金)
- · 2年職場体験学習7/26(火)·27(水)
- ・高校体験入学7/23(土)~30(土)

<8月>

- · 2学期始業式8/22(月)
- ・3年第3回総合テスト8/23(火)
- ・生徒会(7)8/25(木)
- ・ | 年子どものためのオペラ8/30(火)
- ・3年赤ちゃんふれあい体験学習8/30(火)

滑に進めるために、今後もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本年度も、生徒、保護者や地域の皆様に信頼される学校づくりを進めます。阿南第一中学校では、人権を尊重し、体罰を根絶するために、「冷静かつ、客観的な視点を持って 指導に当たります。」「生徒を一人の人間として尊重します。」等に心がけ、研修をつみま

ホームページは こちら

